

PRESSEMITTEILUNG

Neuer Interims-Geschäftsführer für die SRH Gesundheitszentren Nordschwarzwald und das SRH Gesundheitszentrum Bad Wimpfen

Klaus Rockenmaier übernimmt zum 10.10.2023 die Geschäftsführung der beiden Rehabilitationskliniken.

Bad Wimpfen, den 10.10.2023

Als neuer Interims-Geschäftsführer der SRH Gesundheitszentren Nordschwarzwald und des SRH Gesundheitszentrums Bad Wimpfen wird Klaus Rockenmaier zur SRH stoßen. Der 61-Jährige tritt zum 10. Oktober 2023 die Nachfolge von Patrick Zander an.

Seit nahezu 30 Jahren ist Klaus Rockenmaier in der Geschäftsführung bzw. der kaufmännischen Leitung in Einrichtungen des Gesundheits- und Sozialwesens tätig, davon überwiegend in Reha- und Akutkliniken. Zudem engagiert er sich auch als ehrenamtlicher Richter am Sozialgericht Ulm. Sein regionaler Schwerpunkt liegt seit vielen Jahren in Einrichtungen in Bayern und Baden-Württemberg. Herr Rockenmaier ist somit mit der Reha-Landschaft vertraut und mit den handelnden Akteuren bestens vernetzt.

"Wir sind froh, dass wir in so kurzer Zeit einen so erfahrenen Krankenhausmanager gefunden haben und freuen uns auf die gemeinsame Zusammenarbeit mit Herrn Rockenmaier", erklärt Werner Stalla, Geschäftsführer der SRH Gesundheit GmbH.

SRH Gesundheitszentrum Bad Wimpfen

Das SRH Gesundheitszentrum Bad Wimpfen ist eine Fachklinik für ambulante und stationäre Rehabilitation mit über 400 Betten für die Indikationen Neurologie (Phase C und D), Kardiologie und Orthopädie. Im SRH Gesundheitszentrum Bad Wimpfen arbeiten ca. 400 Mitarbeiter:innen, die jährlich rund 6.000 Rehabilitand: innen versorgen. Geschäftsführer ist Klaus Rockenmaier.

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Als Stiftung mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit begleiten wir Menschen auf ihren individuellen Lebenswegen. Unserer Leidenschaft fürs Leben folgend, helfen wir ihnen aktiv bei der Gestaltung ihrer Zukunft, hin zu einem selbstbestimmten Leben. Mit 17.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und 1,25 Mio. Kunden erwirtschaften wir einen Umsatz von rund 1,3 Mrd. Euro (2022).

Die 1966 gegründete SRH ist heute eines der größten Bildungs- und Gesundheitsunternehmen Deutschlands mit bundesweit rund 80 Standorten. Hauptsitz der SRH ist Heidelberg.